## Él Embajador de Sudáfrica Johann Kilian cumplió una intensa actividad en Comodoro

frica en Argentina Johann Kilian que arribara el viernes a nuestra ciudad, cumplió con una intensa actividad acompañado por el Viceconcul Honorario de Sudáfrica en Chubrat, Martin Blackie; que incluyó entrevistas con autoridades municipales y de organismos oficiales; una donación a la Escuela Nº 503 para ser destinada a material didáctico; y una reunión con la Comisión de Alto Rendimiento Deportivo, entre otras.

## Kilian con la Cámara de Comercio

El Embajador Kilian asimismo se reunió ayer por la tarde con los integrantes de la Cámara de Comercio lo-



cal, en un fluído diálogo donde se marcaron pautas para un futuro comercial, en

el marco de la apertura de relaciones que ya existen entre Argentina y Sudáfrica.

Tambien se habló de la estrecha relación que existe entre ambos países a partir de la numerosa colectividad suidafricana que habita la región patagónica.

## Nueva donación

Durante la mañana de hoy, el Embajador de Sudáfrica se hará presente en la Escuela Especial Nº 12 de General Mosconi, donde realizará una nueva donación similar a la anterior.

## Regreso

Para despues del mediodía está previsto el regreso del ilustre visitante, quien se reintegra a sus funciones diplomáticas.